



Von links: Michaela Meier (Vertriebsleitung DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer in Roth), Norbert Habicht (Geschäftsführer DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer), Daniela Schmidt (Leitung Kiss Roth•Schwabach), Ute Zahn (Verwaltung Kiss Roth•Schwabach)

### **Gutes Essen hält Leib und Seele zusammen - Eine neue Gemeinschaftsküche von DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer für die Kiss-Räumlichkeiten in Roth**

*DIE KÜCHENPLANER Habicht + Sporer unterstützen die Anschaffung einer neuen Küche für Kiss (Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfegruppen) Roth•Schwabach mit einer Spende in Höhe von 1.500,- Euro.*

Roth, 25.07.2018:

Seit 2011 gibt es die Kontaktstelle des gemeinnützigen Vereins „Selbsthilfekontaktstellen Kiss Mittelfranken e.V.“ in Roth in der Sandgasse. In den einladenden Räumlichkeiten bietet der Verein Informationen sowie Beratung und Unterstützung rund um das Thema Selbsthilfe. Die Räume werden von Selbsthilfegruppen, KooperationspartnerInnen wie z.B. der VHS und für verschiedene Veranstaltungen genutzt. Damit auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommt, wurde eine neue Gemeinschaftsküche von DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer eingebaut, die mit 1.500 € gesponsert wurde. „Als Unternehmen aus Roth ist es uns ein Anliegen, solche tollen Einrichtungen in unserer Nachbarschaft zu unterstützen.“ erklärt Norbert Habicht, Geschäftsführer von DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer bei der Spendenübergabe.